

# さんさん太陽



2021. 10. 15 NO.25

## 後期が始まりました

3日間の秋休みが終わり、後期が始まりました。3年生として過ごすのもあと半年です。後期の個人めあて作りでは、4年生に向けて何を頑張っていきたいのかを考えて書きました。

11月30日(火)には音楽発表会が行われる予定です。昨年度はコロナの影響で中止になったので、今年こそ無事に開催できることを願っています。また、冬にはスケート学習も行われます。後期もより一層成長していけるよう、担任一同、指導をしていきたいと思いをします。

## サッカー・跳び箱をしています



体育の学習では、サッカーと跳び箱の学習をしています。子ども達は、慣れない足さばきでボールをけったり、力強く踏み切って跳び箱を跳んだりして頑張っています。

## 金づち・軍手の用意を

10月18日の週から、図工「くぎうちトントン」で、金づちと軍手を使用します。その他の材料は学校で用意いたしますが、金づち・軍手はご家庭でご用意をお願いいたします。

比較的、小さい釘を打つ程度の活動内容です。初めて体験するため、誤って他の部分をたたいてしまうことも考えられます。そのため、金づちはあまり大きなものではなく、初心者が使いやすいものが望ましいです。新しく購入する必要はありませんが、可能な範囲で考慮いただくと助かります。

軍手につきましては、釘をもつ手を保護するためなので、大人用でも構いませんが、子供用があれば助かります。よろしくお願ひします。

## 校外生活 について

最近、校区内の公園で不審者が現れる事案が発生しています。暗くなるのが早くなってきたので、愛の鐘が鳴る前には帰宅することを心がけてほしいと思います。

また、用事もないのに店に入りしたり、保護者を伴わないでゲームセンターに行ったりすることがないように、声かけをお願いします。